

Program TMMD Pererat Kemanunggalan TNI Rakyat

Agung widodo - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 24, 2024 - 18:46



Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto S.H., MH. Saat membacakan sambutan pada Upacara Pembukaan TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap III Tahun 2024 dilaksanakan di Halaman SD N Keningar, Desa Keningar, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang. Rabu (24/07/2024).

MAGELANG - Upacara Pembukaan TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) Sengkuyung Tahap III Tahun 2024 dilaksanakan di Halaman SD N Keningar, Desa Keningar, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang. Rabu (24/07/2024).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto S.H., MH., Kasiren Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf Yudi Nofrizal S.I.P., M.Han, Kapolresta Magelang Kombes Pol. Mustofa, S.I.K., M.H., Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Djarot Susanto, S.H., M.Si., Ketua Pengadilan Negeri Anak Agung Oka Parama Budita Gocara S.H., M.H..

Hadir pula Ketua Pengadilan Agama Nurhasan S.HI., M.E., Kepala Satpol PP dan PL Labbaika Nugroho, S,STP, M.M., Kepala Dispetirikan Joni indarto, AP., Kepala Disdukcapil Ranta, serta para pejabat Pemerintah Kabupaten Magelang dan pejabat Militer di wilayah Garnisun Magelang.

Sebagai Irup, Pj. Bupati Magelang menyampaikan, program TMMD ini merupakan salah satu kegiatan terpadu yang diselenggarakan oleh TNI, Pemerintah Kabupaten dan Pemerintah Desa yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan. Harapannya mampu meningkatkan kesejahteraan, sekaligus mempererat kemanunggalan antara TNI dengan rakyat.

Kami juga berharap kegiatan TMMD membawa manfaat bagi masyarakat dan menjadi wadah atau sarana yang efektif bagi TNI untuk menjaga dan memelihara silaturahmi serta komunikasi dengan masyarakat.

Oleh karena itu, kami mengucapkan terima kasih sekaligus apresiasi yang setinggi-tingginya, kepada seluruh keluarga besar TNI, dan juga segenap lapisan masyarakat yang telah berpartisipasi aktif, baik langsung maupun tidak langsung dalam mendukung kegiatan TMMD kali ini.

"Mari kita bersama-sama menguatkan sinergitas dan kolaborasi guna mendukung pemerataan pembangunan, agar lebih maju dan sejahtera," sambungnya.

Ditemui selesai kegiatan upacara, Letkol Inf Jarot selaku Dandim Magelang

menjelaskan, sasaran utama fisik dalam TMMD kali ini yaitu pembangunan rabat beton sepanjang 610 m, lebar 3 m, tebal 0,12 m serta pembangunan saluran drainase sepanjang 450 m, lebar 0,5 m, tinggi 0,5 m.

Adapun sasaran fisik tambahan berupa pembangunan RTLH di rumah Adi Suwito dan Sutinem yang keduanya beralamat di Dusun Windusari, Desa Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang.

"Dan untuk sasaran non fisik yaitu penyuluhan tentang Bela Negara dari Kodim 0705/Magelang, penyuluhan Wawasan Kebangsaan dari Kesbangpolinmas, penyuluhan Pengenalan Kamtibmas/Narkoba dari Polresta serta penyuluhan Pencegahan dan Penurunan Stunting dari Puskesmas Dukun," terang Dandim.

Redaktur : Pen0705/Mgl